

# Dansons la Carmagnole

MUSIQUES ET CHANSONS  
AU TEMPS DE LA  
RÉVOLUTION

Manoar



Les danses et les airs à la mode,  
des chansons obligées telle "La Carmagnole,  
des chansons satiriques comme "Grâce à la mode",  
d'autres plus critiques comme "La Queue à Robespierre"...

MANOAK vous invite à voir la Révolution française  
telle que le petit peuple des rues,  
volontiers gouaillieur et rieur,  
pouvait la vivre au quotidien.

Fidèles à leur habitude,  
nos musiciens jouent au plus près du public.  
Il n'est pas rare qu'ils l'invitent à participer,  
à reprendre un refrain,  
esquisser quelques pas pas de danse,  
voire plus s'ils rencontrent quelque connaisseur !  
Comme pour toutes leurs animations,  
les musiciens de MANOAK  
peuvent se faire accompagner d'artistes visuels :  
jongleurs, échassiers, danseurs  
et autres saltimbanques.



Compagnie LIA  
37, route de la Ferté

45150 JARGEAU

tél 02 38 59 78 66 / 06 52 93 52 53  
compagnielia@ouvaton.org  
<http://www.compagnielia.ouvaton.org>